



16ème législature

Question N° : 13394	De M. Julien Odoul (Rassemblement National - Yonne)	Question écrite
Ministère interrogé > Première ministre		Ministère attributaire > Europe et affaires étrangères
Rubrique > cérémonies publiques et fêtes légales	Tête d'analyse > Absence d'hommage national aux victimes françaises du 7 octobre 2023 en Israël	Analyse > Absence d'hommage national aux victimes françaises du 7 octobre 2023 en Israël.
Question publiée au JO le : 05/12/2023 Date de changement d'attribution : 30/04/2024 Question retirée le : 11/06/2024 (fin de mandat)		

Texte de la question

M. Julien Odoul interroge Mme la Première ministre sur l'absence de cérémonie d'hommage national aux victimes françaises des massacres commis par le groupe terroriste du Hamas le 7 octobre 2023 en Israël. Depuis les *pogroms* menés par les terroristes islamistes du Hamas sur la terre même de l'État hébreu, quarante français ont été sauvagement tués et huit sont portés disparus, dont des otages. Ce lourd et terrible drame est aussi le pire attentat commis à l'encontre de Français depuis celui de Nice, le 14 juillet 2016. Si la priorité doit être de retrouver et de libérer les huit otages français - Elia, Ofer, Sahar, Eitan, Mia, Orión, Ohad et Erez - détenus par les barbares islamistes du Hamas dans la bande de Gaza, l'absence d'hommage national pour tous ceux qui sont morts est incompréhensible, indigne et insupportable, notamment pour les familles des victimes et les Français de confession juive. Face à cette injustice, des voix se sont évidemment élevées. Ainsi, lors de son passage à l'antenne du service public le jeudi 23 novembre 2023, l'animateur et producteur de télévision, Jacques Essebag, dit « Arthur », a dénoncé le manque de considération entourant les quarante français lâchement assassinés le 7 octobre 2023 en Israël. De la même manière, les acteurs du monde de la culture Kevin Smadja, dit « Kev Adams », ou Philippe Lellouche se sont indignés du passage sous silence de ces victimes françaises sur les plateaux de télévision, respectivement les 11 novembre et 14 octobre 2023. Alors que la haine d'Israël prospère, que les actes antisémites explosent depuis le mois d'octobre 2023, que la menace terroriste en France n'a jamais été aussi élevée et que la complaisance, voire la soumission, d'une partie de la classe politique française à l'idéologie islamiste, qui fait de la haine anti-juifs un carburant, semble être avérée, la tenue d'un hommage national aux quarante victimes françaises des attentats du 7 octobre 2023 en Israël enverrait un message d'unité à la communauté nationale et aux Français de confession juive. Dans ce contexte, il lui demande, comment comprendre qu'un pays comme la France, endeuillée à de multiples reprises à cause de la barbarie islamiste, ne rende pas hommage à ses morts de nouveau victimes des atrocités du terrorisme alors même que le Gouvernement s'illustre par son impuissance à lutter contre ce fléau qui menace la France et les Français.